



Inilah Alasan Yamaha Byson FI Masih Layak untuk Dibeli

A. Putra - MEDAN.KLIKINDONESIA.ID

Dec 28, 2022 - 14:04



MEDAN - [Yamaha Byson FI](#) merupakan salah satu motor Yamaha yang masih dicari oleh para pengguna motor tanah air. Meskipun terasa kalah tenar dengan naked bike lain maupun skuter premium, peminat Yamaha Byson FI ini masih menarik untuk dibeli. Hal itu bisa terlihat dengan harga motor ini yang ada di kisaran 20 Juta Rupiah. Dengan mahalnya harga motor Yamaha Byson FI, maka kita penasaran apa alasan kita perlu membelinya. Untuk mengetahui apa alasannya, simak ulasannya di bawah ini.

1. Desain dan Dimensi.

Bagian pertama yang menjadi daya tarik Yamaha Byson FI adalah desain dan dimensinya. Meskipun masih mempertahankan garis tampilan yang sama dengan Byson Karbu, namun desain ini mempunyai bentuk fascia yang lebih tajam dan juga agresif. Pada lampu depan menggunakan multireflektor yang

modern seperti V-shape MT-25. Hal tersebut membuat wajah motor ini terlihat lebih segar dengan penempatan lampu sein sedikit di bawah lampu utama. Lalu untuk bagian tangki, khususnya pada Muscle Airshould memakai tampilan yang stylish. Warnanya pun tersedia dalam tiga pilihan, yakni Matte Red, Matte Brown dan Matte Grey.

Bagian lainnya yang masih menarik adalah desain jok terpisah atau model spit. Hal tersebut mampu memberikan kenyamanan ekstra kepada pengendara dan juga pembonceng. Untuk bagian ekor mengusung desain back tail yang dikombinasi behel model tanduk. Desain lampu belakang juga dibuat agresif dan semakin keren. Sebab, ada material aluminium untuk komponen fender. Revolusi tersebut juga terlihat pada knalpot yang memakai dimensi lebih kecil.

2. Memakai Teknologi Fuel Injection.

Motor Yamaha Byson FI ini menggunakan teknologi Fuel Injection. Artinya, penggunaan konsumsi bahan bakar jauh lebih irit dibandingkan dengan model sebelumnya. Walaupun kapasitas mesin turun karena penerapan Euro 3, namun tenaganya masih cukup mumpuni ketika melintasi berbagai kondisi jalan.

Daya yang mampu dihembuskan pada motor ini sebesar 13,1 hp pada 8.000 rpm. Sedangkan torsi mencapai 12,98 Nm pada putaran 6.000 rpm dengan perbandingan kompresi 9,5:1. Lalu untuk pendahulunya dapat menghasilkan tenaga 14 hp dan torsi 13,6 Nm.

Jika kita melihat dari segi angka, terlihat kalah dengan model Yamaha Byson Karbu. Akan tetapi, motor ini masih bisa diandalkan khususnya pada bagian Akselerasi. Sebab, bagian akselerasi tersebut terasa lebih responsif pada putaran bawah hingga menengah. Hal itu dikarenakan bobot total injeksi lebih ringan 2 kg dibandingkan versi karbu.

3. Mempunyai Fitur Tambahan.

Keunggulan lainnya dari Yamaha Byson FI adalah memiliki fitur tambahan, yakni panel instrumen minimalis. Bentuknya sendiri persegi panjang di atas setang dengan tampilan yang canggih. Bahkan panelnya sudah menggunakan LCD Digital dan memiliki kelengkapan. Contohnya ada indikator trip meter, RPM, serta petunjuk kapasitas bahan bakar.

Bahkan, ada juga indikator injeksi sert ECO indikator untuk mengetahui cara berkendara agar konsumen bakar jauh lebih efisien. Dengan adanya fitur tersebut, maka pengguna bisa mengetahui berapa konsumsi bahan bakar yang dibutuhkan agar bisa hemat.

4. Durability.

Memang penggunaan motor ini sangat tergantung pada kebiasaan penggunanya. Akan tetapi, durability Yamaha Byson FI terbukti cukup kuat, khususnya dibawa ke medan yang cukup terjal. Hal tersebut membuat motor ini bisa dengan mudah dibawa pada jalan yang berkelok maupun melewati perbukitan dengan sangat mudah.

Demikian berbagai alasan Yamaha Byson FI masih layak untuk dibeli. Semoga informasi ini memberikan manfaat.